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ώΨϞϘС˔ІʾжЩⱧỘτνΜο

ώΨϞϘС˔ІʾжЩρψ

Ƌ ╦Ἃ Τϣ70 ϬὝΠθ2015 τ ΰʼ2021 π7 ϬὝΠϘΰθʻ
Ϭ ϣσΜֿבΜ Υʼ ╦Ἃ Ϟᾖ τνΜοᶘ ΰʼ τνΜο―Πʼᶨ Ϭ
ΰο ϒχЮАЈ˔ЅϬ βϥάρϬ τᶨ ΰοΜϘβʻ

1 2021 7 11 ( )

2 2021 7 18 ( )

3 2021 7 23 ( ) - -

4 2021 8 5 ( )

5 2021 8 8 ( ) 67

6 2021 10 3 ( )

7 2021 10 23 ( )

8 2021 10 24 ( )

9 2021 10 30 ( )

10 2021 11 7 ( )

11 2021 11 21 ( )

12 2021 12 5 ( )

13 2021 12 11 ( )

14 2021 12 12 ( )

15 2022 2 27 ( )

16 2022 3 13 ( )

ᶨ Ṝ ˢ2021 ˣ

╦ϒχἋ ψ1945 τ◐ϘϤϘΰθʻΩ ψ
(ᾝ∕χ ΚθϤ)τΚμθ ╦ᵤἫ‚Ἃ

ΥʼἋ Ḡ∏ṐτϢμοἣϤ ΰ ὢϬ ΪϘΰθʻ
7Ὦ31 ʼB-29Υ1Ṑ ΰʼἋ Рж 6
Ϭ╩ ʻ
ζΰοʼ8Ὦ8 ῂῇ10Ⱳ25 έϧʼГИϯрṁ

Τϣ ΰθʼ91ṐχB-29Υ ΰʼ 1Ⱳḧτϩθ
Ϥ556Ерχ ӥ Ϭ ᴞΰϘΰθʻ ӥ ψ⁞֗χ
ϢΞτϤζζΧʼ ╦χᵹϬ Φ ΜϘΰθʻ◕ᵹ
χ 8ᶤϬ ﬞΰʼ355 Ϝχ Μ ϬﬞΜϘΰθʻ

Ὲ ϢϤ Ϭ
ϭιּא

╖ֲʿ ῢ ԁήϭ

ƈ ╦ׄƉ͔ Ὦ͕ ╖ֲ

╖ֲʿꞈᾖṷ ήϭ

╦Ἃ χᵵ



ώΨϞϘС˔ІƋжЩ7 χᶨ ψʼ5 χЮр
Н˔πІЌ˔ЕΰϘΰθʻϷзϵрГ˔Єдрπψʼ
Г˔Ыέρτꜛ χ―ΠϞ◘ΜϬ ΰϘΰθʻ

ώΨϞϘС˔ІƋжЩχᶨ π︡Ϥ ϙθΜάρ
Å Ϭ ϣσΜ τ χ ήϬ ΠοΜ
ΦθΜʻ
Åꜛ χ Ϛ ӽπᴡΥΚμθχΤᶘϭπΜΦθΜʻ
Å τνΜοᶘόʼᶨ ΰθΜʻ

χθϛτ♆θκΥπΦϥάρ
Å Ϥχ θκτƈḇּךƉβϥʻ
Å τνΜοθΨήϭχ♪ ϬϜνʻ
ÅθΨήϭχ χӪᾋϬ Μο♪ ϬῲΫϥʻ

άϦΤϣχᶨ τΰΪο,ЮрН˔ ●Υ︡Ϥ ϭπ
ΜΦθΜάρϞ―ΠϬῖ βϥάρΥπΦϘΰθʻ

╦Ἃ ᾓּיπΚϥ ″◗ήϭΤϣ, ╦Ἃ χם Ϟ Ⱳχ
ϣΰτνΜο, Ⱳχּא ϞⱢ Ϭ ΜσΥϣχ ρρϜτ,

ọϒχΚϠϙ, ϒχḻΜτνΜοϜΣ ϬΰοΜθιΦϘΰθʻ

ḇ
Å στΰοΜϥχψ ιρΜΞάρΥԁ τ▪μθʻ
₈ʼ τᶘ τ“μοʼ ếπΦοΜϥάρψʼ πψσ
ΜρΜΞάρτṓξΜθʻ
ÅƈιϦΤτ ᴩƉρΜΞχΥʼ₈χ χ πϜṞάϥάρΥ
ΰωΰωΚϥʻ σ χ ρΜΞχψʼάΞΜΞάρΥσΨ
σμοάζ ϘϦϥϜχσχΤσρ◘μθʻ

„◖ʿ ″◗ήϭ
ˢᾕ ᾂ Ɫ Ḭ Ḭ ˣ

ᵊ πᵫ℗ήϦθƈ2021◕ χνςΜƋ 67ᵕ◕ ᵓƉτ
╥ᴥΰϘΰθʻᵨ χ Ϭ ΰοʼ ϒχḻΜϬ ᵊπ ΪϘΰθʻ

τ╥ᴥβϥЮрН˔͑ πʼ╖ֲ Ϙπ χЪϱрЕϬᶎ
ΰσΥϣ Ϭ“μθῇʼ ╦◕ ᾂ Ɫ Ḭτ ꜘήϦοΜϥ ◓
╣ χ π╖ֲϬ“ΜϘΰθʻϙϭσừ ΰοΜϥ ◓πΰθΥʼᵨ
Ϭ ⌠ήϦθ χ◘ΜʼḻΜϬ―ΠσΥϣʼ Ϭ₅ϛο ΰϘΰθʻ

χ ᵊϬ ΰοʼ ΥΚθϤ πψσΜⱲ ΥΚμθάρʼζ
ϦϬἣϤ ΰοψΜΪσΜάρσςϬᶘόʼ σּזᵓχθϛτʼ♆θ
κԁ ϋρϤτᴡΥπΦϥχΤ―ΠοϙοΨιήΜʻ

ᵨ χ Ϭ ΰθЮАЈ˔Ѕχ

QRЀ˔ЖϬ ϙ︡ϥρ ᵊ
ˢYouTubeˣτӱ ΰϘβʻ

ᶨ ˢ 16ᵕˣ

1ᵕ ᵫ„꜠ƋϷзϵрГ˔Єдрs 7/11ˣ

2ᵕ „Ṱƈ ╦Ἃ χם ρ Ⱳᴞχ ϣΰƉs 7/18ˣ

3ᵕ ᵨ ƈ ρ◓χ Ὦ - ╦Ἃ ρ ◓╣ -Ɖχ ᵊ ˢ7/23ˣ



Ϸржϱрπᵫ℗ήϦθƈПкЄЫ χ ΜƉτψʼώΨϞϘ
С˔ІƋжЩϬḯϛʼ ᾉΤϣᴏ ᾉϘπχ6 Υ╥ᴥΰϘΰθʻ

ᾖ ᵲχᵵ
ῲ ◕πᶨ ήϦοΜϥ Ƌ‰  С˔ІϼжУχϙσήϭΤϣʼᾖ
ᵲϞ ⱲχΨϣΰʼᾖ Υ Πθ ϒχֲốσςʼ Ⱳχṝ σ

אּ ϞІжϱЖϬ►μο ΰοΜθιΦϘΰθʻ

ᾓ ᾠּיτϢϥ ᾓ„ „
8⅞χρΦ Τϣ2.5ϺкЮ˔Еи Ϧθᾪ χꜛ π ή

Ϧθ ◓ήϭΤϣΣ Ϭ ΦϘΰθʻЮрН˔Τϣψʼƈ Μθι
ΪπϜἂΰΜΣ ιμθχπὊᾓήϦθ ψ τἂΰΨʼνϣΤμθ
ιϧΞσρḇαθʻƉρḇ ΥΚϤϘΰθʻ

м˔ϼЄдАФˢ2νχГ˔ЫπДϰІϸАЄдрϬ“ΜϘΰθʻˣ
ϷржϱрπχДϰІϸАЄдрτψ ΰᾭ ΜϜΚϥ ◓πΰθΥʼ
ρψӸΞ♪ χӪᾋϜ ΨάρΥπΦʼάϦΤϣχᶨ τΰΪοχ

Μῖ ΥπΦϘΰθʻ

Ϸржϱрπχ ρχῖ ʼƈПкЄЫ χ ΜƉϬ ΰ
οʼΚϣθϛοᾖ ᵲχỂϧΰήϬᶘόϘΰθʻ₈Ϭ Φϥ♆θκτ
πΦϥάρʼ χ ╧ήϞ χ ήϬάϦΤϣχᶨ Ϭ ΰο
ΠοΜΦϘΰϡΞʻ ήϭΤϣχˮ χНЕр˯Ϭ Ϊ︡Ϥʼⱳχ

τНЕрϬνσΜπΜΦϘΰϡΞʻ

ᶨ 

4ᵕ ƈПкЄЫ χ ΜƉϷржϱр╥ᴥˢ8/5ˣ

2021 8Ὦ8 ʼ1945 8Ὦ8 χ ╦Ἃ Τϣ76 ϬὝΠϘΰθʻ

16Ⱳ30 τʼϘσόχḬк˔ЇЀЭτ ›ʻ χάρωχ κӡ

ᶎ ϞΩ зМ˔Ђиʼ Ϥ ᾅ χ Ϧχᶎ Ϭ“μθῇʼ17Ⱳ

30 Τϣӫ ꜠τ╥ ʼώΨϞϘС˔ІƋжЩϬ ΰο3 Υ χά

ρωϬ ϓϘΰθʻ

ƈ˰ ψᵃẠχⱧι˱ρ◘ϩγʼ76 τᴡΥΚμθχΤϬ Ϥʼ

ρψᴡΤϬʼ Ϭ ϣσΜ τ ΠοΜΨάρΥʼάϦΤϣήϣ

τ ⱧτσμοΨϥχπψσΜΤρ◘ΜϘβʻƉ

ƈ₈Ϭ Φϥ♆θκʼԁ ϋρϤχ“ βϥ ṓΥʼ σ Ϭ⌠Ϥ

ϘβʻάϦΤϣϜʼ Ḻπ ᵃέδϥ ᵦϬםᾝήδϥθϛʼρϜτ

“ ΰοΜΦϘΰϡΞʻƉρʼꜛ θκπ―Πθ ϒχ◘Μʼ ΜϬ

ếΨ ΠϥάρΥπΦϘΰθʻζχῇʼ Ϥ ᾅ ρᾅᴸϬ“Μʼṭ

Ϭיּ ϙϘΰθʻ

άϦΤϣχᶨ ϬρΣΰοʼ χ ήτνΜο Ψχ τ ΠοΜ

άΞρʼ ϒχ◘ΜϬ θτΰϘΰθʻ

5ᵕ ƈ 67ᵕᾖ Ƌ ╦ ←♂ ӫיּ ꜠˯ ╥ ˢ8/8ˣ

ƈС˔Іϳ϶˔ϼƉψʼάϦϘπχᶨ πᶘϭι ╦Ἃ Ϟ Ⱳᴞχ ϣΰτḩβϥ ϬϜρτʼ

╥ᴥּיρԁ τ ╦ Ϟζχה῝ χ ӹ Ϭ ΰσΥϣϛΩϤʼ χ ╧ήϞ χ

ήτνΜο―Πʼ ᵔϬ ϛοϜϣΞάρϬ τᵫ℗ΰοΜϘβʻ

6ᵕχᶨ πψʼƈС˔Іϳ϶˔ϼƉχᵫ℗τΰΪο Ϭ ϛϘΰθʻ₈ῇχІϾЅв˔иᶎ

Ϭ“μθῇʼ ᾖχ⌠ χθϛ ╦ Ϭ ΜοϛΩϤϘΰθʻ

6ᵕ ƈС˔Іϳ϶˔ϼƉχם☼τΰΪοˢ10/3ˣ



7ᵕ ƈ ᾓϬ Φ︡ϥᵓƉϒχ╥ᴥˢ10/23ˣ

╦◕ ╦ ʾ‰ ᶘ π“ϩϦθƈ ᾓϬ Φ︡ϥᵓƉτ╥ᴥΰϘ
ΰθʻ„◖χ ֶ ԁήϭψʼꜟⱪ ᾉ( χựΨ) ϘϦπʼ֓₪ᵤἫ‚
Ἃ πχἋ ᾓʼζχῇχ ệʼΣἳήϭρχ◘Μ τνΜοΣ Ϭΰο
ΜθιΦϘΰθʻ

ֶήϭΤϣχЮАЈ˔Ѕ
ΥΩϜ πΚϥʻ χ Ϭ ΞράϧΥ πΚϥʻ₈Ϝ τσμ

οϜʼ Υ πΚϤʼ χ ήϬ◘Μʼ τΰοΜμοϜϣΜθΜʻ

ḇ
ÅΣ Ϭ ΨιΪπσΨʼρϜτ βάρϜπΦθχπʼϢϤ Ψḇαʼ
―ΠϥάρΥπΦθʻ
Å ψקΜᵃẠπψσΨʼựΜᵃẠρΰορϣΠσΜρΜΪσΜρ◘μθʻ
Å χ ╧ήτνΜοᶘόʼƈ Ɖρƈ Ɖχ ήτνΜο―Πϥάρ
ΥπΦθʻ

8ᵕ „Ṱƈ ╦Ἃ ˙͔Ὦ͔ τ ᾓΰθάρ ˙Ɖs 10/24ˣ

╦Ἃ ᾓּיπΚϤʼᾝ∕ϜƈώΨϞϘС˔ІƋЗР( Ὃ τ︡Ϥ
Ϛ◕ )Ɖπ ╦Ἃ χ ᾠᶨ Ϭ“μοΜϥʼ ự ◓ήϭΤϣ„Ṱ
Ϭ ΪϘΰθʻ

ựήϭΤϣχЮАЈ˔Ѕ
♆θκψʼΚχⱲχἂΰϙϞ ΰϙϬ ϦϥάρψπΦσΜʻάχάρ

ϬΦκϭρ ΰοΜΨάρΥ ιρ◘Ξʻ ΰΜ Ϭʼ σּזᵓϬʼ
ᵦϬʼ Τϣ◓ςϜϒʼ◓ςϜΤϣ ϒρ ΰοϜϣΜθΜʻ

ḇ
Åψαϛοᵅ ϬᾋϥάρΥπΦθʻᾠ πψ ΜθάρΥΚμθΪϦ
ςϜʼᾋθάρΥσΜχπ ΰξϣΤμθΥʼ₈ᵕᾋϥάρΥπΦ
οροϜ ΤϤϞβΤμθʻ
Åꜛ θκΥ ΠοΜΤσΜρΜΪσΜρʼ ΠϣϦθϢΞιμθʻ

9ᵕ ῲ Ƌ‰  С˔ІϼжУρχῖ ˢ10/30ˣ
ῲ ◕χ Ƌ‰  С˔ІϼжУχϙσήϭρψʼ͔Ὦ͑ τϷржϱрᵫ

℗ήϦθƈПкЄЫ χ ΜƉπνσΥϤʼῖ ᵓᵫ℗χ֫όρσϤ
Ϙΰθʻ
͎νχϽи˔Фτ ΤϦο“μθДϰІϸАЄдрπψʼƈ₈ʼΚσθψ

ιρ◘ΜϘβΤˁƉ̓ ƈ τνΜοʼςχϢΞτᶘόʼςΞ ΠοΜΦθΜπ
βΤˁƉχГ˔ЫτνΜοʼꜛ θκχ◘ΜϞ―ΠϬ Π›ΜϘΰθʻ

ϙϭσχ―Π
Å χם σςϬ χ♪ ΤϣπψσΨʼ χ♪ ΤϣϜᾋοʼⱧ
Ϭם μθΞΠπʼּזᵓτ ΰοΜΪθϣΜΜσρ◘Ξʻ
ÅζϦηϦχᴣ ḢϬ ᵔβϥάρψπΦσΜΪςʼṄϤ ΜσΥϣ
Ϭ ΠϣϦϥϢΞτσϤθΜʻ
Åᶘϭπψ Πʼᶘϭπψ Ποʼ ΰγν ΠοΜΪθϣΜΜρ◘Ξʻ
Åᾖ ƋἋ σς Ϭ ᾓΰθ Τϣ Ϭ ΨάρΥᶘότνσΥϥʻζ
ϦϬ ΠοΜΨθϛτψʼ ựσ Τϣ ΠοΜΨάρΥ ιρ◘Ξʻ

Ƌ‰  С˔ІϼжУπЩжрГϰϯϬΰοΜϥ ᶘ ΥϘρϛπᾠϩϦ
θʼƈ Ϭ ϛσΥϣ ΰ›Μʼ ΰΜ―ΠϬ Φ ΰοΜΨƉχρΣϤʼ
₈ᵕχῖ ᵓπʼꜛ χ―ΠϬ Πʼ ︣χ―ΠϬ Ψάρχ ήʻζΰ
οʼζϦϬρΣΰο ΰΜϯϱДϯΥ ϘϦοΨϥάρΥϩΤϤϘΰθʻ

ᵅ (ΤϞ)

„◖ʿ ự ◓ήϭ

„◖ʿ ֶ ԁήϭ


